

Warum Unternehmen

WhatsApp Web sperren

1.

Viele Unternehmen sperren für ihre
Angestellten die Möglichkeit,
WhatsApp Web im Büro zu nutzen.

2.

Mal abgesehen davon, dass sich diese während der Arbeit nicht allzu sehr auf WhatsApp-Chats konzentrieren sollen, hat das noch einen anderen Grund.

3.

Dateien die empfangen werden,
können dem Endgerät landen und über die
Netzwerk Verbindung
das ganze Firmennetzwerk lahmlegen.

4.

Hinzu kommt, dass immer mehr
Unternehmen die Nutzung von
WhatsApp auf Firmenhandys untersagen.

5.

Der Grund:

Adressbücher auf dem Smartphone werden bei WhatsApp hochgeladen. Damit liegen die personenbezogenen Daten (Rufnummern) auf WhatsApp Servern und liegen damit bei Dritten. Das widerspricht jedoch der EU-DSGVO, da man dazu die Zustimmung der Kontakte bräuchte.

6.

Der Ausweg

Um in Unternehmen einen sicheren Messenger für die Kommunikation mit Kunden, Lieferanten und Mitarbeitern verwenden zu können empfehlen wir eine kommerzielle Datenschutz konforme UCC Lösung.

[Weitere Informationen](#)